Autoras y autores

ASIER BARANDIARAN (Coordinador). Filólogo vasco (Deusto, 1993) nacido en Galdakao (Bizkaia) en 1970 y que reside desde 1995 en Navarra, con un doctorado obtenido en la Universidad del País Vasco en 2003. Tiene algunas publicaciones sobre la retórica de la literatura vasca oral y ha realizado también críticas y análisis literarios sobre la literatura vasca y el periodismo en euskera. Últimamente ha centrado su atención en la literatura vasca de Navarra.

AIORA SAMPEDRO. Nacida en Beasain (Gipuzkoa), en 1993. Graduada en Estudios Vascos por La Universidad del País Vasco (2015), ha realizado también un máster (2017) en la misma universidad sobre Literatura Comparada y Teoría de la Literatura. Profesora en la Universidad de Salamanca. Entre otras publicaciones se pueden destacar las críticas literarias que suele escribir para el periódico Equnkaria.

ENEKO ZULOAGA. Licenciado en Filología Vasca (Universidad de Deusto, 2007) nacido en Basauri (Bizkaia) en 1985, ha trabajado, entre otras cosas, en los campos de la etnografía, la traducción y la normalización lingüística. Actualmente es profesor de la UPV. Ha publicado algunos trabajos de literatura vasca clásica, de historia del euskara y, especialmente sobre la evolución y los textos del euskara de Bizkaia.

GARAZI OTXAGABIA. Licenciada en Filología Vasca (UPV, 2013) nacida en Lakunza (Navarra) en 1991. Trabaja como profesora de ESO y Bachillerato. En 2017 terminó su máster en Literatura Comparada y Estudios Literarios. Gracias al Trabajo de Fin de Máster realizado allí, junto a la doctora Lourdes Otaegi, ha conseguido ganar la XV edición de la Beca de Investigación Literaria Santi Onaindia.

JON ABRIL OLAETXEA nació en Bera (Navarra) en 1975. Licenciado en Periodismo, es experto en gestión cultural y estudios vascos. Trabaja en Elhuyar, actualmente, y colabora en la revista Ttipi-ttapa y en las radios Xorrorin y Euskalerria. Escribió la biografía de Mariano Izeta (2002) y el librocrónica Helloak en China (Txalaparta, 2003). Es el autor de documental Neskatoak.

JON KORTAZAR. Nacido en Mundaka en 1955, es catedrático de Literatura Vasca de la UPV y director del grupo de investigación Laida. Ha publicado obras de literatura vasca: La Literatura Vasca en el siglo XX, Pluma y tierra (1997, Diglosia y Literatura Vasca (2001) y en la actualidad ha sacado a la luz la Historia de la Literatura Vasca (2007-2027), que ha traducido al inglés como Contemporary Basque Literature (2016), entre otros. Gracias a su trabajo, ha recibido importantes premios, tales como el Premio Rosalía de Castro del Club Pen de Galicia (2008) y el Premio Lauaxeta de de Diputación de Bizkaia en 2009.

JON MARTIN-ETXEBESTE

Es investigador de Oiartzun y trabaja en el Departamento de Didáctica de la Literatura de la UPV, preparando una tesis doctoral sobre el trabajo de Xabier Lete. Por sus estudios, es graduado en Educación Infantil y licenciado en Publicidad y Relaciones Públicas. Además ha realizado un máster en Psicodidáctica.

En lo que respecta al campo de la comunicación, ha trabajado en diversos medios, por ejemplo en Egunkaria y en Berria, ha sido guionista del programa de ETB Mihiluze, y ha realizado trabajos de técnico de comunicación en Ekogune y en el Ayuntamiento de Renteria.

ROSA MIREN PAGOLA PETRIRENA nació en Pamplona (Navarra) en 1949, es doctora en Lingüística Vasca y profesora y catedrática de Lingüística Vasca de la Universidad de Deusto desde 1981.

Tiene una larga carrera como investigadora, y ha obtenido sus mejores frutos en el terreno de la dialectología y la fonética experimental, dirigiendo los grupos de investigación Fonetiker y Tesitek. En lo referente a las publicaciones, ha editado más de treinta libros y unos sesenta artículos científicos.

XABIER ETXANIZ ERLE nació en Oñati (Gipuzkoa) en 1961. Realizó los estudios de Filología Vasca en la UPV y es profesor de la misma desde 1984 en la facultad de Educación y Deporte. Hizo su tesis doctoral sobre la historia de la literatura vasca infantil y juvenil y sobre este género han versado casi todas sus investigaciones y publicaciones. Asimismo, participa en publicaciones tanto de Euskal Herria como a nivel internacional.

JAVIER ROJO COBO es doctor en Filología Vasca (2004) y profesor de la Universidad del País Vasco, en el Departamento de Didáctica de la Lengua y la Literatura, en el campus de Leioa. Además, forma parte del grupo de investigación LAIDA (Literatura e Identidad). Por otro lado, ha publicado algunos trabajos en el ámbito de la historia de la literatura y de la crítica literaria en revistas y publicaciones colectivas. Asimismo, en las últimas décadas, ha realizado también un extenso trabajo en periódicos, revistas y en publicaciones divulgativas periódicas.